



ELECCIONES AL RECTORADO 2021

Los aspirantes al sillón rectoral presentan hoy sus candidaturas en el Registro de la Universidad

El plazo estará abierto hasta el miércoles, pero hasta dentro de una semana no se publicará la lista definitiva, según el calendario electoral

R.D.L. | SALAMANCA

Avanza el proceso electoral en la Universidad de Salamanca. Desde hoy y hasta el miércoles, 17 de noviembre, está abierto el plazo para que los aspirantes al sillón rectoral presenten sus candidaturas.

No parece que vayan a agotar los plazos ninguno de los dos catedráticos que han manifestado su intención de concurrir a estos comicios. El catedrático de Derecho Administrativo Ricardo Rivero, rector en funciones, ha anunciado que acudirá al registro del Rectorado a las doce del mediodía para presentar oficialmente su candidatura acompañado de los miembros de su equipo.

En cuanto a Mariano Esteban, catedrático de Historia Contemporánea, no ha convocado aún a los medios de comunicación. Según comentan desde la candidatura, quieren sorprender y buscar una manera original de realizar la presentación, aunque confirman que no van a esperar hasta el miércoles.

Un día después de que finalice el plazo, el 18 de noviembre se publicará la lista provisional de las candidaturas presentadas, aunque no será hasta el lunes, 22 de noviembre, cuando se dará a conocer la lista definitiva, pues los días 18 y 19 se habilitarán para las reclamaciones.

A la vez que llevan a cabo la presentación de candidaturas, los aspirantes continúan con las visitas a los centros universitarios para trasladar su mensaje a los miembros de la comunidad universitaria. Hoy Mariano Esteban estará con buena parte de su equipo en Ávila mientras que Ricardo Rivero tiene previsto mantener encuentros con estudiantes, profesores y personal de administración y servicios en Derecho y Filología. Y es que

esta semana se intensifica la campaña y la tónica general es que los aspirantes al Rectorado acudan a dos centros cada día.

En este sentido, hay que recordar que esta campaña es una de las más breves de los comicios universitarios.



Mariano Esteban de Vega. | ALMEIDA



Ricardo Rivero Ortega. | LAYA

LA AGENDA**Mariano Esteban**

El catedrático de Historia Contemporánea visitará hoy la Escuela de Educación y Turismo (10.30 h.) y la Escuela Politécnica Superior de Ávila (13.00h.). No ha convocado para presentar su candidatura.

Ricardo Rivero

El catedrático de Derecho Administrativo acudirá esta mañana a su facultad, Derecho (10.00 h.), a las 12.00 horas presentará la candidatura en el registro y después irá a Filología (13.00 h.).